2. WASSER-Science-Slam in Münster

nachdem der 1. Science-Slam bei der letzten Tagung in Limburg die Halle zum Kochen brachte, soll nun im Rahmen der kommenden Jahrestagung der Wasserchemischen Gesellschaft in Münster am Montag den 26. Mai 2025 der 2. WASSER-Science-Slam stattfinden!

Wir möchten Sie herzlich dazu einladen, dieses einzigartige und unterhaltsame Format der Wissenschaftskommunikation mitzugestalten.

Was ist ein Science Slam?

Ein Science-Slam bietet die Bühne für einen Wissenschaftswettstreit der besonderen Art, beim dem Wissenschaftler und Wissenschaftlerinnen ihre Forschungsprojekte in kurzen, leicht verständlichen und unterhaltsamen Vorträgen vorstellen können. Es geht dabei nicht darum bahnbrechende wissenschaftliche Ergebnisse Ihrer Arbeit zu präsentieren. Im Vordergrund steht die verständliche, unterhaltsame und prägnante Erklärung dessen, was Sie als Expertinnen und Experten erforschen. Bewertet wird also nicht nur der wissenschaftliche Inhalt Ihrer Präsentation, sondern auch die Verständlichkeit, Kurzweiligkeit und der Unterhaltungswert des Vortrags.

Ihre Jury ist das Publikum, das per Applaus entscheidet, wie sehr es Ihnen gelungen ist innerhalb von 10 Minuten Lust und Interesse an Ihrem Thema zu wecken. Selbstverständlich gilt auch hier: kein Wettbewerb ohne Preis, Ruhm und Ehre.

Darüber hinaus ist der 2. WASSER-Science-Slam für Sie als Slammerin oder Slammer eine tolle Gelegenheit Erfahrungen weiterzugeben und Ihre Präsentationsfähigkeiten zu erweitern.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben und Sie sich aktiv beteiligen möchten, melden Sie sich doch bitte noch heute bei Stephanie Spahr (<u>stephanie.spahr@igbberlin.de</u>) und Marco Scheurer (<u>marco.scheurer@lubw.bwl.de</u>) zu dem Event an.

Beispielvideos finden Sie unter https://www.scienceslam.de/ oder https://www.scienceslam.com/.

Für Fragen stehen wir natürlich sehr gerne zur Verfügung.

Stephanie Spahr und Marco Scheurer